



地域の宝は麻里布っ子

麻里布小学校コミュニティ・スクールだより 第2号

平成28年9月1日

いよいよ2学期がスタートしました！子どもたちは夏休みの思い出を胸に、2学期も勉強に運動に大いに力を発揮してくれることと思います。さて今回は、夏休みに行われました「夏休み学習会」「親子生け花教室」「第2回学校運営協議会」「親子防災キャンプ」の様子についてお伝えします。

【夏休み学習会】（7月25日～27日）

2年生以上の希望者200人余りが参加しました。事前に、学校運営協議会委員や地域の方々にもお声がけしてご協力を得て、子どもたちの求めに応じながら学習を進めていきました。

学校が用意した学習プリントや、各自が持ち寄った夏休み帳やドリルなど、個々の課題にどの子どもも真剣に取り組む様子が見られ、感心しました。



【第2回学校運営協議会】（7月27日）

7月に実施した児童や保護者、教職員を対象とした学校評価の結果を示し、肯定的な回答の割合が少なかった項目について、次のような改善策が話し合われました。◆子どもたちの地域行事への積極的参加を促す契機となるよう、運動会プログラムに『盆踊り』を取り入れる、◆進んで本を読む習慣を付けるために『～の間は読書をする』のように毎日読書する時間を親子で話し合っ決めて。



これらの案も参考にしながらさらに考察を重ねたものを、後日みなさまにお示しする予定にしています。

【親子防災キャンプ】（8月20日～21日）



給水体験



段ボールを敷いて寝泊まり体験

災害時の避難場所に指定されている麻里布小学校の講堂で一晩を過ごす体験をしました。環境の違いや暑さのため、なかなか寝付けないようでしたが、参加者はもちろん、主催者の「おやじの会」にとっても、『防災』を身近に感じ、自分たちの生活を振り返る貴重な体験になったことと思います。

来年以降も開催されることと思いますので、ぜひご参加ください。



ビニル袋で炊飯体験

【親子生け花教室】

（7月29日、8月2、9、23、30日）

最初は緊張した面持ちの子どもたちでしたが、すぐに生け花の世界に没頭していきました。3人の講師の方々によるていねいなご指導により、いずれもすてきな作品が仕上がり、どの子どもも満足気でした。

作品は、池坊ホームページ「学校華道インターネット花展」に2月以降に掲載される予定です。（昨年度の作品は、現在掲載中です）



9月に入りましてまだまだ暑い日が続きます。ご家庭でもお子様に水分や塩分を適宜補給させ、熱射病等に備えながら次第に生活リズムを取り戻させていただきますようお願いいたします。